

7d - eine Klasse in Bewegung- und das nicht nur beim Sportfest

Ein Rückblick auf Aktivitäten im 2. Schulhalbjahr

Mathematikum – Starlight Express- Phantasialand (*mehr:)*

Ende Februar fuhren wir ins Mathematikum nach Gießen und erlebten Mathe mal ganz anders: man konnte anfassen, in Bewegung setzen, betrachten, selbst hineinschlüpfen und..... staunen:



Im März besuchten wir den „Starlight Express“ in Bochum. Die Story und einige Songs waren aus dem Musikunterricht bekannt und auch über die Besonderheiten des Theaters und der Bühnentechnik, sowie der Licht-Effekte hatten alle durch Internetrecherche und Referat schon einiges erfahren. Das Live-Erlebnis hat dennoch alle Erwartungen übertroffen:



Beim Sportfest im Juni waren wir in Höchstform und konnten den Staffellauf des Jahrgangs gewinnen:



Den krönenden Abschluss unserer diesjährigen Unternehmungen bildete am 3.Juli der Ausflug ins Phantasialand. Bei außergewöhnlich schönem Sommerwetter kam jeder auf seine Kosten und wir hatten viel Spaß, nicht zuletzt weil man ständig bekannte Gesichter sah: „Ach, seid Ihr auch hier?“ Es waren hier mindestens noch 6 weitere GEE-Klassen unterwegs. Das Highlight allerdings war für einige die Begegnung mit Serienstars und einem RTL2 – Kamerateam. (Die Geissens waren auch da ☺)



Und selbst mit eingeschränkter Bewegungsfähigkeit hat sich der Ausflug gelohnt!

R.Jung